


ACTA NÚMERO 85

SESIÓN SOLEMNE efectuada por el Honorable Ayuntamiento de Veracruz, a las **DIECINUEVE HORAS** del día **VEINTISÉIS DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL QUINCE**, en la Sala de Cabildo del Honorable Ayuntamiento de Veracruz, ubicada en el Recinto Municipal, sito en la Avenida Zaragoza sin número, colonia Centro de la Ciudad y Puerto de Veracruz. De conformidad con lo que disponen los artículos 28, 30, 31, 32, 36 fracción I, 37 fracción XI, 38 fracción I, 70 fracción I de la Ley Orgánica del Municipio Libre; 3, 4, 5, 8, 9, 11, 12, 14 y 15 del Reglamento de Sesiones de Cabildo.- En uso de la voz el Lic. Daniel Galindo Moreno, Secretario del H. Ayuntamiento, manifiesta: Ciudadano Ramón Poo Gil, Presidente Municipal; Miembros de la Honorable Comuna; Autoridades Naval y Militar; Directores Municipales; Representantes del Sector Público y Privado; Miembros de los Medios de Comunicación; y Estimado Público Asistente, con su venia se da inicio a la presente Sesión Solemne de Cabildo, ***PARA CONCEDER LA DISTINCIÓN DE "VISITANTES DISTINGUIDOS" A LOS INTEGRANTES DEL 2DO. CONGRESO INTERNACIONAL PARA JÓVENES Y EMPRESARIOS ANIERM, VERACRUZ 2015***, a cuyo efecto se formuló el siguiente Orden Del Día: - - - - -

- 1.- LISTA DE ASISTENCIA.** - - - - -
- 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.** - - - - -
- 3.- LECTURA DEL ACUERDO TOMADO EN LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 12 DE FEBRERO DE 2015.** - - - - -
- 4.- MENSAJE DEL CIUDADANO RAMÓN POO GIL, PRESIDENTE MUNICIPAL.** - - - - -
- 5.- ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS.** - - - - -
- 6.- PALABRAS DEL LIC. LUIS ROBERTO ABREU MENÉNDEZ, PRESIDENTE NACIONAL DE ANIERM.** - - - - -
- 7.- CLAUSURA.** - - - - -

En seguimiento del Orden del Día, se procede al desahogo del primer punto del Orden del Día. - - - - -

- 1.- LISTA DE ASISTENCIA.** - - - - -

En uso de la voz el Lic. Daniel Galindo Moreno, Secretario del H. Ayuntamiento, procede a pasar lista de asistencia a los integrantes del Honorable Cuerpo Edilicio, solicitando respetuosamente a la concurrencia que

al final del pase de lista, se brinde un aplauso general a los Ediles: Ciudadano Ramón Poo Gil, Presidente Municipal, Dr. Carlos José Díaz Corrales, Síndico Único; Arq. Pablo Zurita García, Regidor Primero; L.E. Ángela María Perera Gutiérrez, Regidora Segunda; Lic. Ángel Fernando Maldonado Rodríguez, Regidor Tercero; Mtra. Laura del Carmen Gálvez Mantilla, Regidora Cuarta; Ing. Víctor Hugo Vázquez Bretón, Regidor Quinto; Lic. José Ricardo Medina Hernández, Regidor Sexto; C. Yadira Carrillo Marín, Regidora Séptima; Lic. Alejandro Alvízar Guerrero, Regidor Octavo; C. Mario Cruz Herrera, Regidor Noveno; L.C. Delta Estela Tiburcio Hernández, Regidora Décima; Mtro. José González Martínez, Regidor Décimo Segundo; y Lic. Benjamín Laureano Gutiérrez García, Regidor Décimo Tercero.-----

2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.-----

Continuando en el uso de la voz el Lic. Daniel Galindo Moreno, Secretario del H. Ayuntamiento, menciona a los Ciudadanos Ediles, que la Secretaría certifica que existe Quórum Legal para celebrar la presente Sesión Solemne de Cabildo.-----

3.- LECTURA DEL ACUERDO TOMADO EN LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 12 DE FEBRERO DE 2015.-----

Continuando en uso de la voz el Lic. Daniel Galindo Moreno, Secretario del H. Ayuntamiento, menciona que en seguimiento del Orden del Día, procederá a dar lectura al acuerdo tomado en la Sesión Ordinaria de fecha 12 de febrero de 2015.- "En uso de la voz la Mtra. Laura del Carmen Gálvez Mantilla, Regidora Cuarta, comenta que en el marco del Segundo Congreso Internacional para Jóvenes y Empresarios (ANIERM) 2015, uno de los eventos internacionales más importantes, el cual reúne al mayor número de estudiantes y empresarios nacionales e internacionales, que tiene como objetivo el incentivar a diversificar sus metas profesionales, impartir capacitación actualizada en las materias de comercio exterior, aduanas, normatividad de cómo hacer negocios en otros países, bajar recursos del Instituto Nacional de Emprendedor (INADEM), además de un intercambio de experiencias entre empresarios nacionales y extranjeros, es por ello que basados en el artículo 8 fracción III y 9 del Reglamento de Sesiones de Cabildo, así como el artículo 31 de la Ley Orgánica del Municipio Libre, somete a consideración del Honorable Cabildo para su discusión y aprobación, llevar a cabo



una Sesión Solemne el día 26 de febrero del año en curso, a fin de conceder la Distinción de Visitantes Distinguidos a los Integrantes del Segundo Congreso Internacional para Jóvenes y Empresarios (ANIERM) 2015.- Analizada la propuesta, el Honorable Cabildo, **ACUERDA.-** Conforme a lo dispuesto por los artículos 28, 31 de la Ley Orgánica del Municipio Libre; 5 y 8 fracción III del Reglamento de Sesiones de Cabildo.-

ÚNICO: Autorizar la celebración de una Sesión Solemne el día 26 de febrero de 2015 a las 19:00 horas, con la finalidad de conceder la Distinción de "Visitantes Distinguidos" a los Integrantes del Segundo Congreso Internacional para Jóvenes y Empresarios ANIERM, Veracruz 2015.- **APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES.- COMUNÍQUESE Y CÚMPLASE".**-----

4.- MENSAJE DEL CIUDADANO RAMÓN POO GIL, PRESIDENTE MUNICIPAL.-----

En uso de la voz el C. Ramón Poo Gil, Presidente Municipal, brinda un cordial saludo a los asistentes a esta Sesión Solemne, de igual forma dá la mejor de las bienvenidas a los visitantes de este hermoso Puerto de Veracruz y a los oriundos del mismo, los saluda cordialmente en esta su casa el Palacio Municipal; asimismo, brinda una especial bienvenida y manifiesta el honor de contar con la presencia de la Ex Presidenta de la República de Ecuador, la Dra. Rosalía Arteaga Serrano, a quien le agradece su visita al Puerto de Veracruz; de igual manera saluda cordialmente al Lic. Luis Roberto Abreu Menéndez, Presidente Nacional de ANIERM; así como a la Lic. Patricia Mónica Pastrana Rangel, Directora de AGEHPSA y Fundadora de CAPROEXPORT a quien le agradece su asistencia en esta significativa ceremonia.- Acto seguido, saluda al Dr. Carlos José Díaz Corrales, Síndico Único del Ayuntamiento de Veracruz, en el mismo tenor saluda al Cuerpo Edilicio; así como a la Regidora Cuarta del Ayuntamiento de Veracruz, Encargada de las Comisiones de Educación y Sesiones Solemnes, la Mtra. Laura del Carmen Gálvez Mantilla, a quienes les agradece su asistencia y apoyo para celebrar tan distinguida ceremonia. Inmediatamente, saluda a todos los conferencistas participantes del Segundo Congreso Internacional para Jóvenes y Empresarios ANIERM Veracruz, a quienes les agradece su asistencia, en el mismo tenor brinda un saludo cordial al Cuerpo Consular acreditado en este Puerto y a los empresarios que visitan este Puerto; asimismo, agradece a los medios de comunicación y público en general por su asistencia. Inmediatamente agrega que el Ayuntamiento de Veracruz apoya las acciones y los

encuentros que fomentan el intercambio de ideas para impulsar el desarrollo de la Ciudad y Puerto de Veracruz, así como de sectores tan importantes como son los empresarios y la juventud veracruzana, por eso es un honor entregarles el día de hoy la Distinción de Visitantes Distinguidos a los participantes del Segundo Congreso Internacional para Jóvenes y Empresarios, dicho Congreso que es organizado por la ANIERM y el Consejo Coordinador Empresarial y la Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias en Veracruz, es de mucha relevancia para este Municipio, toda vez que Veracruz está plenamente consciente de los retos que impone el Siglo XXI, y es importante que los empresarios y los jóvenes participen en esta red internacional de intercambio de ideas y de experiencias a fin de que cuenten con conocimientos en materia de comercio exterior, aduanas y normatividad, este encuentro internacional es también una plataforma para que los empresarios y los jóvenes tengan vinculación, se inserten en la dinámica global y cuenten con las herramientas para concretar sus ideas, proyectándolas hacia el exterior, sobre todo cuando en esta Ciudad y Puerto de Veracruz se lleva a cabo la segunda obra de infraestructura más grande del Sexenio del Presidente de la República, el Lic. Enrique Peña Nieto, que es la ampliación del Puerto de Veracruz, sin duda este Congreso coadyuva a los objetivos de estas reformas estructurales, que ha propuesto el Lic. Enrique Peña Nieto, Presidente de los Estados Unidos Mexicanos y apoyados por el Gobernador del Estado de Veracruz, el Dr. Javier Duarte de Ochoa para agilizar el dinamismo económico del bello Estado de Veracruz y por supuesto también de la Ciudad; con este evento de talla internacional, Veracruz reafirma su prestigio una vez más, porque la Ciudad y Puerto ha sido sede ya de los Juegos Centroamericanos y del Caribe, de la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado, del Encuentro Empresarial Iberoamericano y también en próximos días comprendidos del 11 al 13 de marzo próximo, del Foro Iberoamericano de Ciudades 2015; todos estos eventos posicionan y reafirman la relevancia de Veracruz a nivel nacional e internacional y que además han dejado una importante derrama económica y visitas de turistas al Municipio y todo el Estado; entre las distinguidas personalidades a las que el día de hoy se les hace la entrega del Nombramiento de Visitantes Distinguidos se encuentra el Lic. Luis Roberto Abreu Menéndez, Presidente Nacional de ANIERM, la Lic. Guadalupe Ordaz Urrutia, Delegada de ANIERM en Veracruz, quienes con su trabajo han hecho posible este



encuentro, así como la Dra. Rosalía Arteaga Serrano, Ex Presidenta de la República de Ecuador, a quienes felicita y exhorta a continuar fomentando estos intercambios que fortalecen las bases para el desarrollo y sobre todo que se tome en cuenta a Veracruz para que sea sede de este importante encuentro. En este Municipio se continúa trabajando juntos por el impulso al sector empresarial y sobre todo también a la juventud emprendedora.- Muchas Gracias.- Enhorabuena.- -----

5.- ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS.- -----

En uso de la voz el Lic. Daniel Galindo Moreno, Secretario del Honorable Ayuntamiento, informa que en seguimiento del Orden del Día, el Señor Presidente Municipal, y la Honorable Comuna, harán entrega de los Reconocimientos para lo cual solicita al Presídium ponerse de pie y a la concurrencia permanezca sentada.- Acto seguido, se entrega Reconocimiento a la Lic. María Aquije Vásquez, Empresaria Peruana; Michelle Vanzie, Consejera de la Embajada de Belice; Mtro. Antonio del Río Soto, Director OFFSHORE CONSULTANT&NAVAL ARCHITECTURE; Lic. Aida Mier Lavín, Directora de Programas de Vinculación del INADEM; Lic. Beatriz Leycegui Gardoqui, Miembro del Consejo Global del Foro Económico Mundial; Ing. Francisco Humberto Segrestre Pulido, Delegado AICM; Lic. José Othón Ramírez Gutiérrez, Ex Presidente ANIERM y Asesor Jurídico en Materia Aduanera; Lic. Amapola Grijalva Vega, Representante de Hong Kong en México; Lic. Sergio Merino González; Lic. Guadalupe Ordaz Urrutia, Delegada de la ANIERM Veracruz; Lic. Alejandro García Seimandi, quien hace uso de la voz para manifestar al público asistente que es la primera vez que se encuentra presente en esta Sala de Cabildo, y pudo observar las fotografías de los Ex Presidentes Municipales que ha tenido esta hermosa Ciudad y Puerto de Veracruz, y se encuentra con la fotografía de su abuelo lo cual le hace sentir muy orgulloso; Quim. Roberto A. Guillen Ortiz, Delegado ANIERM Tamaulipas, recibe en Representación la Lic. Abby Gómez Mendoza; Lic. Sergio Quiñonez Rosales, Delegado ANIERM Manzanillo; Dra. Rosalía Arteaga Serrano, Ex Presidenta de Ecuador y Miembro del Consejo Editorial de la Enciclopedia Británica; Lic. Patricia Mónica Pastrana Rangel, Directora AGEHPSA, Fundadora de CAPROEXPORT, Consultora Certificada PYME-JICA; y Lic. Luis Roberto Abreu Menéndez, Presidente Nacional ANIERM.- Dicho reconocimiento a la letra dice: "El Honorable Ayuntamiento de Veracruz, Primero en América Continental y Puerta de Entrada a la Cultura

Occidental, Interpretando el Pensamiento, la Voluntad y el Sentimiento del Pueblo Veracruzano declara: "Visitantes Distinguidos", por su destacada participación en el Segundo Congreso Internacional para Jóvenes y Empresarios ANIERM Veracruz 2015.- Se otorga el presente reconocimiento en la Heroica Ciudad de Veracruz, Ver., el día 26 de Febrero de 2015.- Trabajamos Juntos. Ramón Poo Gil, Presidente Municipal Constitucional de Veracruz, Rúbrica.- Acto seguido, se invita al Honorable Presídium a ocupar su lugar.- - - - -

6.- PALABRAS DEL LIC. LUIS ROBERTO ABREU MENÉNDEZ, PRESIDENTE NACIONAL DE ANIERM.-

En uso de la voz Lic. Luis Roberto Abreu Menéndez, Presidente Nacional ANIERM, saluda cordialmente a la concurrencia y expresa su agrado por encontrarse en este hermoso Puerto de Veracruz, Ciudad con historia, con presente y con mucho futuro; asimismo, comenta que desea agradecer al Presidente Municipal de Veracruz, C. Ramón Poo Gil, por sus atenciones, hospitalidad y por tan importante reconocimiento que entrega a los expositores que forman parte de este Congreso Internacional de Jóvenes y Empresarios ANIERM 2015.- Para la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana, es un honor el poder contribuir en el comercio exterior y estar presentes precisamente aquí en Veracruz, la cuna del nacimiento del Comercio Exterior, fue en este puerto donde se inician los primeros movimientos de mercancías de México para el mundo, aquí se ha vivido el Comercio Exterior en todos sus tiempos y las etapas desde el proteccionismo hasta el libre mercado que hoy se vive; el día de hoy por la mañana se comentaba la importancia que tiene el Comercio Exterior para la economía de México, y bien lo señala el Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto, que el Comercio Exterior es el motor de la economía del país y como no lo va a ser, si las cifras así lo demuestran, explicando que al cierre del año 2014 se reportaron exportaciones por la suma de 397'500,000 dólares e importaciones por la cantidad de 399'900,000 dólares, dando un total de alrededor de 800,000'000,000 dólares, cuando el Producto Interno Bruto suma un total de 1'200,000 dólares; por lo anterior destaca la importancia que tiene para el desarrollo económico esta actividad que se genera de manera intensiva en este Estado; no solamente Veracruz contribuye con sus exportaciones directas, sino que es un Estado con una vocación de Comercio Exterior, que vive día a día a través de su puerto y de su aduana, muchos importadores y exportadores requieren de los servicios de comercio exterior que ofrece el Puerto de



Veracruz, por lo que se reconoce todo el avance, que se ha hecho en materia de simplificación y en el despacho aduanero, y precisamente el día de hoy por la tarde se hacía un reconocimiento al Secretario de Seguridad Pública, porque los empresarios se sienten tranquilos por todo el trabajo que se está haciendo en materia de Seguridad, por supuesto que reconocen que no es una tarea fácil y que llevará su tiempo, pero el logro que se ha observado y la tranquilidad en el manejo de los productos que México exporta hacia el mundo, es como una imagen de lo que se puede hacer en este país, de las cosas buenas que México lleva a todas las naciones y que lo representa como un país que está preparado para continuar conquistando los mercados internacionales, razón por la cual el que se celebre este Congreso en esta Ciudad es motivo de mucha satisfacción para la organización que preside, la cual representa a más de 2000 empresarios que participan activamente en las exportaciones e importaciones de México, al igual que las empresas prestadoras de servicios quienes contribuyen para que esta actividad sea más productiva y deje en alto el nombre de México; asimismo, comenta que la asociación que preside celebró el año próximo pasado 70 años de vida, destacando que es la organización más antigua del sector privado en comercio exterior, institución que ha formado a miles de emprendedores y de empresarios, por eso el día de hoy desean continuar contribuyendo con este Congreso para formar a todos estos emprendedores, que representan a las nuevas generaciones con una idea y un pensamiento más global, ya que son ellos los que continuarán con el trabajo de la internacionalización de las empresas y productos mexicanos, razón por la cual desean apoyarlos y esperan que les permita el Estado y este Municipio continuar participando y contribuyendo con la política pública que ha hecho una realidad que Veracruz cada vez más esté presente en los mercados internacionales; de igual forma representa una plataforma para los empresarios que ya participan en el comercio exterior, darles a través de las conferencias que se han impartido, en estos dos días, mejores herramientas para ser más competitivos y poder lograr una mayor penetración y permanencia en los mercados internacionales; asimismo, comenta que se sienten muy orgullosos y muy agradecidos de estar el día de hoy en esta histórica Sala de Cabildo y desea ofrecer a nombre de la Asociación que representa el más profundo y sincero agradecimiento por el reconocimiento del que han sido objeto al nombrarlos Visitantes Distinguidos, el cual aceptan muy

orgullosos, de manera muy humilde y está seguro que el tiempo que disfruten en el Municipio será muy agradable y feliz, porque Veracruz es una Ciudad muy hospitalaria, con gente amiga y mucha capacidad de trabajo que ha aportado a este país en todos los tiempos, lo mejor para que México pueda crecer y continúe haciéndolo, esta asociación cree firmemente en el país, destacando que el momento que está viviendo la nación es un momento que invita a la unidad y trabajo en equipo entre el sector privado y público, por parte de ANIERM se está trabajando y contribuyendo en la medida de lo posible para que así sea, toda vez que esta asociación está decidida a formar parte de ese grupo de empresarios que pueda contribuir a formar ese México prospero al que fueron convocados y el del uso de la voz esta cierto que se logrará en tiempo y forma; es por ello, que exhorta a los presentes a no dejarse vencer por momentos y por circunstancias que realmente no reflejan la situación del país, México es mucho más de lo que se dice hoy que México representa, razón por la cual invita a los empresarios de este Estado que se sumen a la lucha por demostrar que en México se tiene un camino y un rumbo cierto, ya que se cuenta con un líder a nivel nacional que conducirá a la nación a ese momento de poder celebrar todos juntos el país que se quiere heredar a las nuevas generaciones; y Veracruz es un ejemplo, es un Estado que tiene todo para aportar mejores condiciones de vida a sus habitantes y de ser un ejemplo para los estados vecinos, se comentaba anteriormente que Veracruz es el único Estado que participa activamente en el comercio exterior, en el sector privado y debe ser un ejemplo para el sur- sur, sureste y demostrar que también la región del sur-sur, sureste es una región competitiva y que puede participar activamente en los mercados internacionales, por lo que a todas las autoridades del gobierno y a los organismos del sector privado, que están representados en el estado los convoca a que todos juntos puedan contribuir por parte de ANIERM a ser parte de esos proyectos que el estado tiene y les permitan en la medida de sus agendas de trabajo participar activamente y contribuir para permitirles con ello sentirse orgullo del logro que está seguro que Veracruz tendrá al igual que este país.-

iMuchas gracias Señor Presidente Municipal, al igual que a todos las Autoridades de este H. Ayuntamiento por este reconocimiento y esta bienvenida de la que han sido objeto, muchas gracias a todos los presentes y a los participantes de este Congreso, mucho éxito y enhorabuena.- - - - -

7.- CLAUSURA.- - - - - -

En uso de la voz el Lic. Daniel Galindo Moreno, Secretario del H. Ayuntamiento, manifiesta: Ciudadano Ramón Poo Gil, Presidente Municipal; Miembros de la Honorable Comuna; Autoridades Naval y Militar; Directores Municipales; Representantes del Sector Público y Privado; Miembros de los Medios de Comunicación; y Estimado Público Asistente,



habiéndose concluido los puntos del Orden del Día, se clausura esta Sesión Solemne, siendo las veinte horas con veinticinco minutos del día veintiséis de Febrero del año dos mil quince.- ¡Muchas gracias!- - - - -

SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA QUE FIRMAN PARA CONSTANCIA LOS CIUDADANOS FUNCIONARIOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE EL SECRETARIO QUE AUTORIZA Y DA FE.- - - - -

 C. Ramón Poo Gil,
 Presidente Municipal.

 Dr. Carlos José Díaz Corrales,
 Síndico Único.

 Arq. Pablo Zurita García,
 Regidor Primero.

 L.E. Ángela María Perera Gutiérrez,
 Regidora Segunda.

 Lic. Ángel Fernando Maldonado Rodríguez,
 Regidor Tercero.

 Mtra. Laura del Carmen Gálvez Mantilla,
 Regidora Cuarta.

 Ing. Víctor Hugo Vázquez Bretón,
 Regidor Quinto.

 Lic. José Ricardo Medina Hernández,
 Regidor Sexto.

 C. Yadira Carrillo Marín,
 Regidora Séptima.

 Lic. Alejandro Alvizar Guerrero,
 Regidor Octavo.

 C. Mario Cruz Herrera,
 Regidor Noveno.

 L.C. Delta Estela Tiburcio Hernández,
 Regidora Décima.

 Mtro. José González Martínez,
 Regidor Décimo Segundo.

 Lic. Benjamín Laureano Gutiérrez García,
 Regidor Décimo Tercero.

 Lic. Daniel Galindo Moreno,
 Secretario del H. Ayuntamiento.